
ライオンズクラブ国際協会は世界209の国または地域、134.1万人のメンバーを擁する世界一の奉仕団体です。

ライオンズクラブ国際協会330-B地区
（神奈川県・山梨県・伊豆大島）

http://www.lions330-b.gr.jp/

2023～2024年度

LIONS CLUBS INTERNATIONAL DISTRICT 330-B JAPAN

パーソナルテーマ

Changing the WorldChanging the WorldChanging the World
ガバナーテーマガバナーテーマ

サブテーマ

～明るく！楽しく！元気よく！～

●国際会長就任式



充実した士業サポート体制。不動産に関する全てをワンストップでお任せいただける不動産会社です。
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2023～2024年度
国際会長テーマ

国際会長

パティ・ヒル L

国際会長テーマ

（われわれは奉仕する）

国際会長メッセージ

Service From the Heart

心からの奉仕

国際会長

L ダグラスＸ.アレキサンダー

Changing the World

L　石　田　真　一
（4R-1Z　川崎臨海 LC）

ガバナーテーマ

第59代地区ガバナー
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　晩夏の候、立秋とは名ばかりで暑い日は続いておりますが、メンバーの皆様には
ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
　さて、7月11日、ボストン国際大会最終日にエレクトリボンを外していただき、
今期も早や1ヶ月が過ぎました。7月19日、川崎大師平間寺において大願成就祈願
祭が執り行われ、7月21日にはキャビネット事務局開所式が午前、午後の2回に分
けて行われました。両日とも猛暑の中またご多忙中にもかかわらず、たくさんのメ
ンバーの方々に駆けつけていただき盛会のうちに終えることができました。メンバ
ーの皆様にはあらためて感謝申し上げます。
　8月10日、第1回キャビネット会議が横浜ロイヤルパークホテルにて開催され
ました。慎重審議の結果、すべての議案が承認可決され無事に終了いたしました。
懇親会には約200名の参加をいただき、親交を深めさせていただきました。本当に
ありがとうございました。
　8月30日よりガバナー公式訪問が10R甲府の地より始まります。また、9月15
日にはLCIF国際理事長公式訪問、9月29日は国際第2副会長A.P.シンLによる
「ミッション1.5」のセミナーが行われます。
　期が始まったばかりではありますが、たくさんの公式行事が重なり、メンバーの
皆様にはご負担をお掛けいたしますが、何卒、ご協力をお願い申し上げます。
　今期のキャビネット運営活動が各クラブの支えの信頼の礎になりますよう力の限
り努めてまいります。どうぞ今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。
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1回キャビネット会議が、8月
10日(木)14時から横浜ロイ

ヤルパークホテル宴会棟3階にて開
催された。
　開会に先立ち濱野雅司国際理事
（330-C地区岩槻LC）が駆けつけら
れ、「過日のボストン国際大会で国際
理事に就任してまいりました。これ
も330-B地区の皆様の絶大なるご支
援のおかげと感謝しております。国
際理事は国際協会のアンバサダーだ
と言われています。もう一つ、皆様
の声を国際協会に届けるのも大切だ
と思っています。そういったコミュニ
ケーションの橋渡し役です。330-B
地区は非常に活力ある有数の地区で
あります。この地区を中心に日本の
ライオンズクラブを盛り上げていた
だきたい。そしてそのご支援をさせ
ていただきたいと思っています」と挨
拶された。
　倉田雅史第1副地区ガバナーの開

つ古風なボストンの街並みを行進し
ているとライオンズクラブと似てい
るなと思いました。歴史と伝統、誇
りが受け継がれて新しいもの革新的
なものに引き継いできている街が正
にライオンズの姿ではないかと思っ
たのです。中澤一浩前ガバナーはコ
ロナで落ち込んだライオンズクラブ
を3年かけて戻していこうとおっし
ゃいました。中澤ガバナーが滑走路
を整備するから私は離陸して上昇す
る。そして倉田ガバナーがフルスロ
ットルで行けるようにやっていこう
と話しました。本日その滑走路を離
陸させていただき上昇し次期に引き
継いでまいります。メンバーの皆様
には引き続きご支援ご協力を切にお
願いします」と元気よく意気込みを語
られた。
　続いて伏見 龍元国際理事は挨拶で
「今年は酷暑であります。日ごろの活
動もやりづらいと思います。今、石田

会宣言から始まり、国歌およびライ
オンズヒムを数年ぶりに斉唱した。
続いて物故ライオンへの黙祷、ライ
オンズの誓いを行った後で構成員を
動画で紹介した。
　そして、石田真一地区ガバナーの
挨拶では「アメリカ建国の地ボスト
ンにて地区ガバナーに就任をさせて
いただきました。ガバナーテーマを
国際会長のパーソナルテーマである
『Changing the World 世界を変え
る』としました。パーソナルテーマは
『情熱と真心』です。奉仕に情熱を持
って行動する。メンバーが世界中の
人に真心をもって接する。このこと
が『We serve』につながるのではな
いかと思い、テーマとしました。サ
ブテーマは『～明るく!楽しく!元気
よく!～』です。私がキャビネット幹
事時の安達成功元地区ガバナーのサ
ブテーマですが、いい言葉なので流
用させていただきました。現代的か

第

第1回キャビネット会議第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回第1回キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議キャビネット会議
8月10日（木）　於：横浜ロイヤルパークホテル

パーソナルテーマパーソナルテーマ
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ガバナーが所信を語られました。情
熱が好きで赤い字で書かれています。
私も好きでありますので1年間ガバ
ナーと一緒に情熱を傾けてやってい
きたいと思います」と語られた。
　取材：地区ニュース

副委員長　L野田　　覚

　続いて国際協会アワード表彰が行
われ、伏見元国際理事より感謝状等
が手渡された。表彰者は以下のとお
りである。
「国際会長感謝状」櫻井貴裕L（8R-
1Z藤沢LC）
「MJF200%クラブ表彰」4R-2Z川
崎朋友LC（会長 戸田則男L）
「GAT優秀賞GSTフォトコンテスト
表彰」佐々木貴也L（9R-1Z横須賀
LC）　
　そして、中澤一浩前地区ガバナー・
名誉顧問会議長の挨拶では、「単年度
制の弊害と言われるが、良い所もあ

ットの予定、ガバナー公式訪問の日
程等が発表され、続いて堀米前キャ
ビネット会計より前期会計報告があ
り、安藤 透前会計監査から会計監査
報告があった。
　10分の休憩をはさんで、石田ガバ
ナーよりパティ・ヒル国際会長のご
紹介があり、パティ・ヒル国際会長
から届いた「Changing the World」
「環 境 メ ッセ ージ」「mission1.5」
の3つのビデオレターが上映された。
上映後、石田ガバナーから今期の
330-B地区アクションプログラムが
発表された。1.もっとエコでクリーン
な環境を目指す、2.世界にあなたのス
トーリーを伝える、3.奉仕の力をフル
に引き出す、4.さらに大きな奉仕を実
現する、この4つをパティ・ヒル国
際会長のプログラムに合わせて優先
事項とすると説明された。
　取材:地区ニュース

委員　L中西　将志

る。その原動力になるのは皆様の力。
石田キャビネットに絶大なるご支援
をいただきたい」と話された。
　引き続き中澤前ガバナー、名執文
雄前キャビネット幹事、堀米 博前キ
ャビネット会計の前期3役へ石田ガ
バナーより記念品が贈呈され、中澤
前ガバナーのローアで締められた。
　取材:地区ニュース

副委員長　L田村　　博

　次に幹事報告に移り、出川渓二キ
ャビネット幹事が説明、ボストン国
際大会の報告では、国際第3副会長
にマーク・S・ライオンL（アメリカ・
コネチカット州ブルックフィールド）
が選出され、国際理事は日本から濱
野雅司L（330複合地区）と城阪勝喜
L(335複合地区)が選出されたこと
が報告された。日本ライオンズクラ
ブ会員の動静、LCIF寄付額前期累計
額559,711ドル、今後のキャビネ
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　議事に移り、石田ガバナーが議長
に選出され、出川キャビネット幹事
が議案を読み上げて提案理由を説明、
審議に入った。審議事項は以下のと
おり。

【 審議事項 】
第1号議案　地区会計監査指名選任
の件
　2023～2024年度地区会計監査
に、以下の者を指名したくその承認
を求めます。
1R-1Z　横浜金港LC　平野　孝夫L
8R-2Z　寒　　川LC　鈴木　康宏L
10R-1Z 甲　　府LC　名執　文雄L
【賛成多数で原案どおり承認可決】

第2号議案　キャビネット幹事・会
計の職務執行担保の件
　慣例に倣い、キャビネット幹事・
会計が職務執行する場合、地区ガバ
ナーの責任において免責して頂くこ
との承認を求めます。
【賛成多数で原案どおり承認可決】

第3号議案　慶弔規定の件
　慶弔規定に関し、下記の各事項の
承認を求めます。
（1）クラブ会員が死亡したとき、地区
ガバナー名で生花と弔電を送る。
（2）クラブ、ゾーン･リジョンの行
事、記念式典（例会）などに招待を受
け出席する際の登録料や祝儀の拠出
は、地区ガバナーのみ出席する場合1

求めます。
【賛成多数で原案どおり承認可決】

　※「資料1」「資料2」については、
330-B地区ホームページのメンバー
専用ページからリソースセンターに
入り「キャビネット会議」にてご確認
ください。
　議事の要約確認は宮田暢人キャビ
ネット事務局長が発表し、第1回キ
ャビネット会議はスムーズに行われ、
森川吉孝第2副地区ガバナーの閉会
宣言をもって無事終了した。
　記事：地区ニュース

アドバイザー　L中井　弘明

　第1回キャビネット会議が無事に
終了し、隣の会場に移動しての懇親
会、山本直正元地区ガバナーと金子
圭賢元地区ガバナーよりご挨拶を、
安達元地区ガバナーより乾杯のご発
声を賜った。
　ホテルの料理と飲物で歓談し、大和
artisticクラブ支部の北嶋恭子Lと蔵 
愛美Lによるアトラクションの演奏を
楽しんだ後は、倉田第1副ガバナーと
森川第2副ガバナーによるライオン
ズ・ローア、そして また会う日まで
を全員で手をつないで合唱し、和やか
なムードのままお開きとなった。
　記事：地区ニュース

委員　L石原　　健

　撮影：地区ニュース

アドバイザー　L近野　照彦

万円、キャビネット3役が出席の場
合は3万円、キャビネット5役が出
席の場合5万円とする。
【賛成多数で原案どおり承認可決】

第4号議案　リジョン交付金、ゾー
ン交付金の件
　リジョン･ゾーン交付金に関し、下
記の各事項の承認を求めます。
（1）リジョン･ゾーン交付金は、すべ
てのリジョン･ゾーンに交付する。
交付金の対象となるクラブ会員数は、
7月1日現在（今期期首会員数）とす
る。
（2）リジョン交付金額は、クラブ会員
数×240円/年とする。
但し、二人目以降の家族会員につい
てはその半額の120円/年とする。
（3）ゾーン交付金額は、クラブ会員数
×600円/年とする。
但し、二人目以降の家族会員につい
てはその半額の300円/年とする。
【賛成多数で原案どおり承認可決】

第5号議案　2023～2024年度 ガ
バナーズ・アワード審査・表彰規定
の件
　「資料1」のとおり、アワードの種
類・基準によるところの承認を求め
ます。 
【賛成多数で原案どおり承認可決】

第6号議案　2023～2024年度 一
般会計・特別会計予算承認の件
　「資料2」のとおり、予算の承認を

第1回キャビネット会議
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　7月19日（水）に毎年度初め恒例の大
願成就祈願祭が、弘法大師空海上人の誕生
1250年の記念すべき年に、川崎大師平
間寺で執り行われた。石田真一地区ガバナ
ーを筆頭に、倉田雅史第1副地区ガバナー、
森川吉孝第2副地区ガバナー、ならびに元
地区ガバナー、そしてキャビネット関係の
役員、各RC・ZC、各クラブ会長等々が
参列した。住職による護摩祈祷が執り行わ
れ、今期の目標達成を全員で祈願した。
　護摩祈祷終了後の会食にさきがけ、石田
ガバナーより「ライオンズクラブ発祥の地
であるアメリカの地にて、ガバナー宣誓式
で中澤一浩地区ガバナーよりエレクトリボ
ンを外していただき、晴れて330-B地区
のガバナーとなりましたことを謹んでご報
告するとともに、皆様には改めて謝意を申
し上げます」「また、今期のガバナーテー
マを『Changing the World 世界を変え
る』、パーソナルテーマを『情熱と真心』、
サブテーマを『明るく！楽しく！元気よ
く！』と定めさせていただき、全力で地区
運営にあたっていきたい」と述べ、熱い協
力を求めた。
　取材：地区ニュース委員長　  L石井　光一

　撮影：地区ニュースアドバイザー

L近野　照彦

川崎大師平間寺にて大願成就祈願祭
目標達成祈願！
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月7日（金）～11日（火）、アメ
リカ合衆国マサチューセッツ州

ボストンにおいて第105回ライオン
ズクラブ国際大会が開催された。
　主会場であるボストン・コンベン
ション・エキシビション・センター
は、全世界から参集したライオンズ
メンバーの熱気に溢れ、広い会場に
は各国さまざまな言語が飛び交って

ダ・アルバータ州エドモントン）が就
任され、330-B地区では日本から参
加されたメンバーが見守る中、中澤
一浩前地区ガバナーによりガバナー
エレクトのエレクトリボンが外され、
石田真一新ガバナーの誕生を祝福し
た。　
　2022～2023年度大会参加

委員長　L米倉　　仁

いた。2022～2023年度ブライア
ンE.シーハン国際会長の活力ある挨
拶により大会1日目の開会式がスタ
ートし、大会2日目はLCIFセッショ
ンの基調講演、大会3日目（閉会式）
は、2023～2024年度国際会長お
よび国際理事の就任式と地区ガバナ
ー就任式が執り行われた。
　国際会長にはパティ・ヒルL（カナ

LIONS CLUBS INTERNATIONAL
CONVENTION 2023
第105回ライオンズクラブ
ボストン　　国際大会

LIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONALLIONS CLUBS INTERNATIONAL
CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023CONVENTION 2023
第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ第105回ライオンズクラブ
ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会ボストン　　国際大会

●ボストン・コンベンション・エキシビション・センター
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7月8日(土)
インターナショナル・パレード

　大会に先駆け蒼天のボストン、バ
ックベイのボイルストン通りでイン
ターナショナルパレードが行われた。
　オールジャパンの今年度のテーマ
は『大名行列（SAMURAI JAPAN）』。
　家紋代わりのライオンズマークを

7月9日(日)　
大会開会式（初日総会）

　開会式はボストン・コンベンショ
ン・エキシビション・センターで開
催され、ブライアン E.シーハン国際
会長の講演と壮麗な国旗式に続き、
指名推薦された国際第3副会長候補
者による演説が行われた。

入れたライオンズブルーの揃いの肩
衣を付け、約1kmを行進し大名行列
を披露した。先頭には将軍の衣装に
身を包んだ山田實紘元国際会長が登
場し、毛槍持ち2名が奴の衣装と手
甲脚絆で両サイドを護衛。国際理事
らが大名の姿で後に続き、約500名
のメンバーが参列してパレードを盛
り上げた。　

●国際会長リングをはめてもらうパティ.ヒル新国際会長 ●小槌を引き継ぐパティ.ヒル新国際会長

INTERNATIONAL
PARADE
INTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONALINTERNATIONAL
PARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADEPARADE
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　また、一流のミュージシャン、ダ
ンサー、エンターテイナーによるパ
フォーマンスを堪能した。
　昼には、メルビン･ジョーンズ･フ
ェローをたたえ、LCIFに対するその
支援を表彰する「メルビン･ジョーン
ズ･フェロー昼食会」が開催され、セ
ンター内の個別ルームでは、LICFの
青少年育成プログラムなどの各種セ
ミナーが開催された。
　午後から事前に任命されているク
ラブ代議員による選挙が行われた。

たひとときを過ごされた。一年間ご
苦労様でした。

7月10日(月)
大会2日目総会

　LCIFセッション、追悼式、基調講
演が行われ、講演者は、スケートボ
ード界からトニー・ホーク、映画界
からはオスカー賞に輝いたジミー･チ
ン監督、7大陸最高峰の制覇に初めて
成功した盲目の登山家であり冒険家

7月９日(日)　
中澤一浩地区ガバナー晩餐会

　夕方18時からは、ハインズ・コン
ベンション・センター内にある高級ス
テーキハウス「ザ・キャピタル・グリ
ル」においてガバナー晩餐会を開催
した。クラブ風の洗練された空間で、
昔ながらのアメリカ料理が楽しめる
同店には濱野雅司国際理事候補者も
顔を出され、中澤ガバナーは、同行
されたメンバーたちとリラックスし

●平和ポスター・コンテスト大賞受賞者 ●新規リードギフト10万ドル誓約で表彰される櫻井貴裕L
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のエリック･ヴァイエンマイヤーな
ど、そうそうたる顔ぶれが揃った。
　午後にはLCIF理事長によるピン贈
呈式、夜には元国際会長や元国際理
事、地区ガバナーが集う晩餐会が開
催された。

7月11日(火)　
大会閉会式（最終日総会）

　2023～2024年度国際会長およ
び国際理事の就任式が行われた。

　2022～2023年度のガバナーの
手で世界中のガバナーエレクトのリ
ボンが外され、330-B地区では中澤
一浩地区ガバナーが、石田真一ガバ
ナーエレクトのエレクトリボンを外
し、B地区の舵取りの期待とエールが
送られ、歓喜と感激の中、石田真一
第59代地区ガバナーが誕生した。
　世界各国からライオンズメンバー
が一堂に会し、親睦と交流を深めた
ボストン国際大会は平穏に閉会した。

地区二ュース委員会

　歴代の元国際会長が壇上で見守る
中、国際会長就任宣誓式が執り行わ
れ、ブライアンＥ.シーハン国際会長
は、就任の宣誓をしたパティ.ヒル新
国際会長に国際会長指輪と小槌を手
渡された。代議員投票結果は第3国
際副会長にマーク・S・ライオンL（ア
メリカ）が就任。2023～2025年
OSEAL地域国際理事は、日本から2
名、濱野雅司L（330複合地区 岩槻
LC）、城阪勝喜L（335複合地区 大
阪港LC）が就任した。

9



　7月21日（金）第59代石田真一地区
ガバナーは、キャビネット事務局におい
て開所式を行い、今期のキャビネット運
営の決意を表明した。倉田雅史第1副地
区ガバナーの開会の言葉で始まり、石田
ガバナーは「一昨日の川崎大師平間寺に
おいて、大願成就祈願を行わせていただ
いた護摩祈祷によって、新たな気持ちで
地区運営にあたっていきたい」と決意を
述べ、「330-B地区の歴史と伝統に新た
なものも取り入れながら、次代に引き継
いでいきたい」と支援と協力を熱く語っ
た。
　お祝いに駆け付けた、吉本晴夫前330
複合地区ガバナー協議会議長からは「キ
ャビネット3役をはじめ、ガバナーチー
ムでひとつひとつ目の前の課題を乗り越
えていっていただきたい」と激励の挨拶
があった。また、中澤一浩前地区ガバナ
ーをはじめ、元地区ガバナー・名誉顧問
の皆様からも期待と励ましの言葉を頂戴
した。その後、恒例の縁起達磨の開眼式
を行い、最後に森川吉孝第2副地区ガバ
ナーの閉会の言葉で終了した。
　取材：地区ニュース委員長　L石井　光一

　撮影：地区ニュース

アドバイザー　L近野　照彦

キャビネット事務局開所式

●
出
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SUNSUNSUN 有限会社有限会社 サンテックサンテック有限会社サンテック

李　　廷宏L
①三村貴之L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③1974年7月8日
④開立（株）
⑤代表取締役
⑥温泉旅行
⑦2023年4月

渡辺　剛輔L
①石原英司L
②11R-3Z
　上野原LC
③1979年8月20日
④住友生命保険相互会社
　山梨支社大月支部
⑤支部長
⑥ゴルフ・歴史名所巡り
⑦2023年6月

山口久美子L
①山本裕史L
②11R-3Z
　上野原LC
③11月19日
④TIARA,Green 
cafe
⑤代表
⑥仕事・犬
⑦2023年6月

根岸　徳重L
①国生一昭L
②8R-2Z
　茅ヶ崎グリーンLC
③1961年10月25日
④（株）イノベーション
ブレイン
⑥ゴルフ・バンド・スキ
ューバダイビング
⑦2023年6月

堀井志津湖L
①守長尚文L
②1R-2Z
　横浜中央LC
③7月3日
④Sharon
⑤代表
⑥ゴルフ・歌
⑦2023年7月

大澤　　薫L
①上野四郎L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③5月18日
④かおり幼稚園
⑤園長
⑥テニス
⑦2023年7月

金井　信聡L
①山泉佐織L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③1946年4月17日
④メットライフ生命
保険（株）

⑤シニアコンサルタント
⑥ゴルフ
⑦2023年7月

長岡　賢伍L
①山本裕史L
②11R-3Z
　上野原LC
③1989年6月27日
④近江屋ながおか
⑥お酒・神輿・ゴルフ
⑦2023年6月

河野　克美L
①守長尚文L
②1R-2Z
　横浜中央LC
③9月15日
④（株）ビーエス観光
⑥料理・水泳・ゴルフ・
ダイビング
⑦2023年7月

JAKEIR HOSSAINL L
①石川正治L
②3R-2Z
　横浜ひかりLC
③1975年2月10日
④MUHIN合同会社
とんかつステーキ ひげ虎
⑤代表取締役
⑥料理
⑦2023年3月

河原　　晃L
①高橋伸二L
②2R-1Z
　横浜リバティLC
③1971年10月6日
④河原建設工業（株）
⑤代表取締役
⑥バイク・ゴルフ
⑦2023年7月

鈴木　和則L
①横田隆義L
②4R-1Z
　川崎LC
③1964年9月2日
④川崎信用金庫
⑤常務理事
⑥野球観戦
⑦2023年7月

小口　英雅L
①大石秀世L
②11R-2Z
　河口湖LC
③1974年2月10日
④都留信用組合
⑤支店長
⑥ゴルフ・野球
⑦2023年５月

高橋　寿之L
①坂尻祐太L
②1R-2Z
　横浜中央LC
③1988年4月18日
④（有）高橋海保
⑤代表取締役
⑥音楽
⑦2023年7月

兼坂　貴男L
①山本裕史L
②11R-3Z
　上野原LC
③1982年7月19日
④兼坂鐵工
⑤代表
⑦2023年6月

海藤　竹義L
①上野四郎L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③1947年9月25日
④（有）海藤工務店
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2023年4月

鈴木　克彦L
①田中勇人L
②4R-1Z
　川﨑田島LC
③1967年10月16日
④（株）応用ソフト開発
⑤代表取締役
⑥ゴルフ・スポーツ
⑦2023年6月

嶋　　凌汰L
①戸田則男L
②4R-2Z
　川崎朋友LC
③1995年2月25日
④川崎市議会
⑤川崎市議会議員
⑥サッカー
⑦2023年7月

金井　孝満L
①坂尻祐太L
②1R-2Z
　横浜中央LC
③1977年6月30日
④（株）孝縁
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2023年7月

中山　竜一L
①塩澤　満L
②10R-1Z
　甲府北LC
③1976年3月16日
④（株）甲府機材
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2023年7月

渡辺冨美子L
①大貫文夫L
②3R-1Z
　横浜保土ケ谷LC
③5月15日
④パブ　シーポート
⑤経営者
⑦2023年5月

①スポンサー名  ②クラブ名  ③生年月日  ④勤務先  ⑤役職  ⑥趣味  ⑦入会年月NEW MEMBER新 入 会 員 ご 紹 介
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〒210-0863 川崎市川崎区夜光一丁目7番9号 塩浜ビル301
E-mail：ishida@kensho-inc.co.jp　TEL.044-270-2275　FAX.044-270-2276

建設業許可　神奈川県知事許可（般-29）第78859号

建築・土木一式総合建設業

石　田　真　一取締役会長 （川崎臨海ライオンズクラブ所属）

株式会社  建　匠

　蝉の鳴き声が響き渡る猛暑の中、7
月19日（水）10時～16時に秦野市
役所本庁舎駐車場にて、今年度第1
回目の献血奉仕が行われた。今回の
秦野LCメンバーの参加人数は13名
である。
　ここ数年は献血車も2台体制で行
っており、秦野LCでは年4回献血奉
仕を実施している。それにしても受
付テントの中では扇風機を回してい
るのに汗が噴き出る暑さだ。そんな
暑さの中、市役所の職員の方々をは

の昨今であるので、「とても助かるよ」
と声をかけてくださる方も多い。
　最後に今回の献血奉仕の実績は、
200ml献血5名、400ml献血89名
の合計36,600mlであった。この猛
暑の中、献血に来てくださった皆様
ありがとうございました。次回の献
血奉仕の時には気温も涼しくなって
いて、さらに献血者数も増えること
と思う。
　取材・撮影：地区ニュース委員会

副委員長　L田村　博

じめ一般の方々も多数来てくださり、
毎回100名前後の方に献血をしてい
ただいている。
　来てくださった方々には献血終了
後、名簿にご住所とお名前を記帳し
ていただいており、これは次回の献
血実施日の案内をはがきで送らせて
いただくためだ。そのおかげもあっ
てかリピートしてくださる方が多い
のである。そして、心ばかりのお礼
として卵10個入り2パックをお渡
しさせていただいている。物価高騰

秦野市役所駐車場で実施
第1回献血奉仕を

秦野LC

献  血
ご協力ください
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甲府若葉LC甲府若葉LC

小　尾　　　武小　尾　　　武
〒245-0006　神奈川県横浜市泉区西が岡1-31-20
TEL.045-814-5043　FAX.045-814-5047

E-mail. komatu5043@gmail.com

携帯 . 090-4626-0917

代　表　小　松　和　芳
（横浜戸塚中央 LC）

小松表具店小松表具店小松表具店

　7月27日（木）おだわら看護専門
学校にて献血協力事業を行いました。
　平日の9時～16時までの活動でし
たが、クラブメンバ－15名で献血の
呼びかけや、日頃よりお世話になっ
ている障がい者施設の方々が作った
クッキーを献血協力者にお礼品とし
て渡しました。
　日本赤十字社の担当者から「コロ
ナ禍において献血協力者の人数は、
それ以前から減ってはいないが、献
血協力者の高齢化が進んでいる。そ
の対策をしなければならない」という
話を聞きました。
　献血は70才以降できなくなって
しまうので、このまま放置すると10
～20年先は人数が激減してしまいま
す。
　おだわら看護専門学校は、受付や
診断、またベッドを8台置ける場所

１番の特徴は、生まれて初めて献血
をする若者が多くいることで、これ
を「初めの一歩作戦」と呼ぶことにし
ました。
　この日は91人受け付けして採血
で き た の が72名（200ml 34名、
400ml 38名）。採血量のトータルは
22,000mlでした。
　残念だったのが、実際の病院での
看護研修の際は、ワクチンを打たな
ければならず、その影響で献血でき
ない生徒が20～30名程いたそうで
す。
　次回以降は学生の代表者にも打ち
合わせに参加してもらい、ライオン
ズクラブと看護学校、そして日本赤
十字社の共同事業のような感じにし
ていければ良いなと感じました。
　6R-1Z　小田原白梅LC

会長　秋山隆一郎

が確保できることや生徒は約300名
で18才～20才が多く在籍しており、
献血に対する意識も高いことから、
授業の合間でも1日100人程の献血
者が見込まれます。

「初めの一歩作戦」おだわら看護専門
学校の学生さんたちと

小田原白梅LC

献  血
ご協力ください
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活動回数：1975年7月30日～
　　2023年8月4日　508回
日時： 8月4日（金）10時～16時
場所：アピタ長津田店

　当日の結果は受付数50名、採血者
43名、採血量16,200ml 。
　「献血呼びかけ」をメンバー10
名で活動を行いました！当日は猛暑
（36℃）、暑い日差しを浴びながらの
活動になりました。
　今回は献血車の前とショッピング
センター内（アピタ長津田店）に入り、
呼びかけを行いました。猛暑でうだ
る暑さにも負けず、大きな声を出し、
呼びかけを頑張りました！呼びかけ
に反応してくださる方が献血に協力
してくれて、私たちもやりがいを感
じることができました。
　現在、Web上での献血予約や血液
の検査結果の確認ができるようにな
ったので、定期的に献血に来てくれ

赤血球が不足する状態において、そ
の機能の低下による酸素欠乏状態に
ある場合に使用される「血漿分画製
剤」という薬に加工され、医療現場で
使われます。
　血液は人工的に造ることはできま
せん。血液そのものは長期保存もで
きません。そのため、継続的な献血
が重要となります。
　今後も私たちは献血奉仕活動を頑
張ります！！
　3R-3Z　横浜みどりLC

会長　L古澤　昌之

る人が増えたと感じます。当クラブ
メンバーも献血予約をして採血をし
ました。
　私たちメンバーも献血の知識をつ
けた上で活動に取り組もうと、献血
について勉強をしました。
　血液の機能を完全に代替できる手
段はないため、医療において輸血は
欠かすことのできない治療法となっ
ています。献血で集められた血液は、
輸血によって血液そのものが使われ
るイメージが大きいと思います。献
血血液のおよそ半分は、出血および

メンバーたちも献血の知識を
身につけ、協力者の拡大へ！

横浜みどりLC

献  血
ご協力ください
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Step Forward支援金を活用して
ちょっと素敵なアクティビティ！

　秦野あづまLCは、秦野市が所有す
る鶴巻温泉駅北口ロータリー緑地の花
壇化を推進する目的で、「秦野市道路
等美化ボランティア事業実施要領」に
沿い、秦野市と「道路等美化ボランテ
ィア活動」の「合意書」ならびに「ボ
ランティア活動会員名簿」を差し交わ
しアクティビティに着手しました。
　障がい者施設の事業支援として、

祉協議会、商店連絡協議会等で構成
している「鶴巻地区住んでよかった
まちづくり協議会」が神奈川県主催の
「第15回かながわ子ども・子育て支
援大賞」で特別賞を受賞しました。当
クラブも連携を図り、地域活動をより
活性化していきたいと考えています。
　6R-2Z　秦野あづまLC

前年度会長　L清水　義雄

（公財）弘済学園デイケアセンターか
ら花苗を購入し、四季折々の草花を
植栽します。今回は草花2種（サルビ
ア・ポーチュラカ各60株）を植栽し
ました。植栽後の手入れは、地域老
人クラブの方々に花壇維持・手入れ
のご支援をいただき、地域が一体と
なった活動を実施していきます。
なお、鶴巻地区の自治会や社会福

地域と連携して、駅前に四季折々の花を！ 秦野あづまLC
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補助犬協会への支援活動をゾーンに拡大補助犬協会への支援活動をゾーンに拡大

　6月29日（木）3R-4Zでは、鈴木令子３R-4ZCらと（公
財）日本補助犬協会（横浜市旭区矢指町）を訪問し、ゾーン
内5クラブの店舗等に設置した募金箱の募金108,982円
を手渡しました。当募金については横浜泉LCがすでに実施
していたものですが、ガバナー諮問委員会において同クラ
ブから実施の提案があり、鈴木ZCのリーダーシップのもと、
ゾーンとして継続していくことになりました。
　同協会においては、訓練や補助犬の育成等の運営の9割
を寄付によって賄っているとのことで、1頭の補助犬を育成
するためには、400万円以上の費用が必要とのことです。
補助犬には盲導犬、靴下をはかせてくれる等身体の不自由
な人の暮らしをサポートする介助犬、玄関のチャイムなど
の音を知らせる聴導犬の3種類があり、障がい者の方々に
無償で貸与されます。
　日本のライオンズクラブにおいて補助犬協会に募金や寄
付をしているクラブは数クラブだけとの話に、3R-4Zとし
てはさらに多くのメンバーに募金箱の設置をお願いし、継
続的なアクティビティとして推進していこうとゾーン内5
クラブでの方針が一致しました。

　3R-4Z　横浜泉LC　前年度幹事　L石井喜代志

横浜泉LC
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14

ジャガイモ・タマネギ収穫祭を実施ジャガイモ・タマネギ収穫祭を実施

　6月17日(土)10時より、すみれ
会（藤沢市母子寡婦福祉会）のご家族、
藤沢市内3団体の子ども食堂ボラン
ティアスタッフのご家族をお招きし
て、ジャガイモ・タマネギ収穫祭を
実施しました。
　タマネギは昨年11月19日に、ジ
ャガイモは今年3月27日に植付けた
ものです。
　当日は梅雨とは思えないほどの晴
天で、気温も高く暑い日でしたが、
平川和美会長他総勢50名ほどの参加
者が一生懸命に収穫しました。
　子ども食堂の方々は作業をしなが
ら、ジャガイモはコロッケに、ミニ
ジャガイモは揚げて、新タマネギは
サラダに、厚く輪切りにホットプレ
ートで焼いてみようかなど献立作り
に話が盛り上がっていました。
　収穫したジャガイモとタマネギは
子ども食堂の方々にはそれぞれお持
ち帰りいただき、また、フードバン
クふじさわにも寄付させていただき
ました。毎年、大変喜ばれています。
　8R-1Z　藤沢湘南LC

前年度会計　L金森　行雄

藤沢湘南LC
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橋梁架設工事・耐震、補修工事・土木工事
重量品機器搬入据付工事・一般貨物運送

〒409-3813　山梨県中央市一町畑912-1 TEL 055-273-1771 FAX 055-273-1774梨県中央市 町畑912 1 TEL 055 273 1771 FAX

株式会社株式会社    中中 部部株式会社  中 部

公園にお花と笑顔がいっぱい！公園にお花と笑顔がいっぱい！～7月度活動報告～～7月度活動報告～

その１  公園にお花と笑顔がいっぱい
　7月11日（火）、7月28日（金）の
2日間にわたり大島町メモリアル公園
エントランスの花壇整備を実施しま
した。
　11日には、メンバー４名と元町保
育園年長園児23人、保育士2人、そ
して大島のゆるキャラ「あんこ猫」も
参加し、ケイトウ、マリーゴールド、
ポーチュラカなどの苗160株を植え
付けました。天候にも恵まれ、メン
バーに植え方を教えてもらいながら
園児たちはプレゼントされたニコニ
コハンドスコップを使って、楽しく
有意義な時間を過ごすことができま
した。
「お散歩で立ち寄り、自分たちの植
えた花の成長を楽しみに見に来る」
と、かわいい笑顔で言ってくれました。

その２  霊園清掃
　7月11日（火）、伊豆大島LCで設
置した記念塚のつつじの剪定と除草
作業を実施しました。お盆でお墓を
訪れる皆さんが気持ちよくお参りし
ていただけるよう整備できました。

その３  薬物乱用防止キャンペーン
　夏季休業により島外へ帰省する東
京都立大島海洋国際高等学校生徒を
対象とした薬物乱用防止キャンペー
ンを出帆港で実施しました。当日は、
LCメンバーに加え、大島警察署、大
島防犯協会、大島母の会が参加し、
離島する生徒たちに薬物乱用の怖さ
についての啓蒙活動をしました。
　6R-1Z　伊豆大島LC

会長　橋本　慎一郎

伊豆大島LC

●その1　メモリアル公園　花壇整備

●その2　霊園清掃

●その3　薬物防止キャンペーン
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吉本会計事務所吉本会計事務所吉本会計事務所
「おかげさまで 創業48年」「おかげさまで 創業48年」「おかげさまで 創業48年」

所長・税理士　吉 本　晴 夫
（藤沢中央ライオンズクラブ所属）

〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401
TEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jpTEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jp
〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401
TEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jp

「これから8Rを盛り上げていきますよ！」「これから8Rを盛り上げていきますよ！」
13Ｒがお別れ会を開催13Ｒがお別れ会を開催

LC、相模原アーチLC、13R-2Zの大
和中央シティLC、綾瀬LC、相模原
中央LC、相模原グリーンLC、相模原
けやきLCの順番で近況報告と13R
での思い出を報告していただいた。
　懇親会では今年の3月3日に結成
された大和artisticクラブ支部に演奏
していただき、北嶋恭子会長のサッ
クスと北村真紀子Lのピアノで盛り上
がった。
　次期役員紹介の挨拶では、鳥居眞
弓地区FWTコーディネーターが「私
たち13Rは8Rに吸収されるのでは
なく盛り上げに行きますよ！」とメン
バーの士気を高めてくださった。
　清水RC、藤壺弘樹13R-1ZC、
柿島輝明13R-2ZCの力強いライオ
ンズ・ローアのあと、4年ぶりに手を
つないで「また会う日まで」を歌い、
閉会となった。
　閉会後、今日のお別れ会開催の感
謝を込めて清水RCと中澤ガバナーの
胴上げが行われ、8Rになっても13R
の仲間との「We Serve」を誓った。
　最後に清水RCからひと言「13R
お別れ会にご参加いただきありがと
うございました。元気でたくましい
メンバーと来期からは8リジョンで
頑張りましょう！」
　取材・撮影：地区ニュース

前年度副委員長　L寺原　正春

　6月21日（水）にレンブラントホ
テル東京町田にて、メンバーの熱い思
いが実現し、13Rお別れ会が開催さ
れた。会には中澤一浩地区ガバナー
をはじめ、阿部英明元地区ガバナー、
名執文雄キャビネット幹事、堀米 博

キャビネット会計と13R9クラブの
約60名が参加した。清水洋子13RC
から13リジョンの皆様と活動できた
ことに対して感謝の挨拶があった。
　クラブ報告では、13R-1Zの相模原
LC、大和リバティLC、相模原シティ

13Ｒ合同
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　私は2008～2009年に初めて330-B地区
役員として出向させていただいて、今期の石田
ガバナー期で10回目になりますが、その半分
をSmile誌の発行に関わる委員会に出向させて
いただいております。今期の地区ニュース委員
会をはじめ、これまでキャビネットにおいてさ
まざまな先輩方や多くの仲間と出会うことがで
きたことに大変感謝しております。これは私に
とって非常に大きな財産であり、これに勝るも
のはないと感じております。
　また、Smile誌の委員会に関わることで、ラ
イオンズクラブとはどんなものかを知るきっか
けにもなりましたし、クラブ内のアクティビテ
ィを行う上で他のクラブの記事を参考にしなが

らマニュアルのように使うこともできました。
　このSmile誌を330-B地区内の多くのメン
バーの皆様にご覧いただき、さらなる奉仕活動
のきっかけとなってほしいですし、キャビネッ
トや他のクラブメンバーの皆さんとつながる一
つのツールにしていただくことで、会員増強に
もつながれたら非常にうれしく思います。
　今期も始まったばかりです。石田真一ガバナ
ーを中心に330-B地区内の多くのメンバーと楽
しく活動ができることを楽しみにしております。
またぜひ、地区ニュース委員会のメンバーが取
材にお伺いすることがございましたら、同じ仲
間として受け入れてくださると幸いです。この
1年間もどうぞよろしくお願いいたします。

地区ニュース委員会
委　員

L渡　辺　博　士

編 集 後 記
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新鮮な素材を清潔な工場から食卓へ新鮮な素材を清潔な工場から食卓へ新鮮な素材を清潔な工場から食卓へ

冷蔵冷蔵　　・・　　冷凍冷凍　　・・　　魚介魚介
加工・製造・業務用加工・製造・業務用 卸売問屋卸売問屋
冷蔵　・　冷凍　・　魚介
加工・製造・業務用 卸売問屋
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